



Pr: Diaria  
Tirada: 8.278  
Dif: 6.735

# Educación se va de fiesta sin mascarillas

Los estudiantes de Canalejas celebraron su patrón como si no hubiera pandemia

R.D.L. | SALAMANCA

**L**OS estudiantes de Educación adelantaron un día la celebración de su patrón, San José de Calasanz, y lo hicieron como si la pandemia de coronavirus ya hubiera pasado a la historia.

Los jóvenes se fueron reuniendo a lo largo de la mañana en el paseo de Canalejas, sede de la Facultad de Educación. Disfrazados de numerosos personajes de cuento, con la toga y el birrete como preludeo de su próxima graduación o de animadoras, los estudiantes volvieron a demostrar su imaginación mientras los agentes de la Policía Local les llamaban la atención para que se subieran las mascarillas que la mayoría lucía cubriendo la barbilla en lugar de la nariz y la boca. Cuando a las doce de la maña-

na llegó la charanga al claustro del Edificio Solís, el alboroto fue en aumento. Los estudiantes se olvidaron de la pandemia y del aumento de casos de los últimos días y el desmadre fue total cuando pasadas las 13:00 horas llegaron a la plaza San Justo.

Por el camino de Canalejas a Gran Vía debieron perder las mascarillas porque, aunque estaban completamente apiñados en San Justo, ya prácticamente todos los estudiantes tenían las bocas descubiertas. Además, hicieron acopio de bebidas y delante de los agentes disfrutaron con total libertad.

La imagen recordó a la que se produjo en el mismo lugar hace justo una semana cuando los universitarios de Ciencias celebraron San Alberto, aunque ayer el número de jóvenes fue mucho menor.



Los estudiantes de Educación llenaron la plaza San Justo sin mascarillas ni distancia de seguridad. | FOTOS: ALMEIDA



En el claustro de edificio Solís con la charanga.



Los jóvenes por la calle bebida en mano.